
「こども教育の魅力発見ツアー」実施報告 20231004         静岡産業大学保育研究センター 

１ 主催 

 ・静岡県立磐田北高校（オンリーワン・ハイスクール事業） 

 ・静岡産業大学 

 

２ 目的 

  磐田市内の認定こども園、幼稚園、保育園を訪問して園長先生等から話を聞き、大学教員の講義を受けるこ

とによって、保育や幼児教育の重要性や多様性について理解し、こども教育の魅力を発見する。 

 

３  実施内容 

【第１回】７月 25 日（火）【参加高校生 17 名】 

(1) 【 富士見幼稚園 】9:40~11:30 

ア 園長 永田則子先生 講話 幼稚園の概要と保育方針  

イ 龍の子幼稚園 座光寺理事長 講話 

ウ 施設見学、交流 

エ 職業のやりがい（幼稚園教諭） 

(2) 静岡産業大学 

ア 12：00～12：50 昼食（学食にて）  

イ 12：50～13：20 キャンパス内見学・こども教育棟施設見学 

ウ 13：20～14：00 保育実習Ⅰ（保育所）全体報告会参加 （保育実習室） 

エ 14：00～14：50 日隈美代子講師ミニ講義「食育」 （調理実習室） 

オ 14：50～15：00 アンケート記入（調理実習室） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

第１回 ７月 25 日実施（参加：17 名）アンケート結果 

１．今回のツアーに参加した理由（複数回答）２．興味をもつことができたプログラム（複数回答） 
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３．進路選択に役立ったか            ４．こどもの保育・幼児教育の意義について理解できたか 

５．保育・幼児教育の仕事への関心が高まったか ６．参加した感想、今後参加してみたい企画など(自由記述) 

・幼児と本当にかかわる機会は少ないのでとてもありがたかった。 

・保育者の方のお話しや園児との交流がとても役に立った。 

・前回も参加したけれど今回はまた違った経験ができて保育により興

味をもてました。 

・今回こども教育の魅力発見ツアーに参加して子どもの発達などにつ

いて多くのことを知ることができました。 

・大学の施設も整っており、勉強しやすい環境だと思いました。 

・保育についてくわしい話や体験の話がたくさん聞けてとても参考になりました。 

・初めてこういうツアーに参加してとても楽しかった。子どものことがよりよく分かることができました。 

・今回は富士見幼稚園で園児と交流することができ、実際に会話でコミュニケーションをとったり遊んだりして子どもの純粋さや楽

しさを改めて知ることができました。 

・やはり園児たちとの交流は楽しかったし、勉強になりました。 

・園児との交流ができてより保育を身近に感じられ、よいツアーになりました 

・幼稚園と大学の見学ができて保育について理解を深めることができた。 

・進路選択に活かすようにしたいと思った。 

・今回参加してみてもっと保育に興味がわいた。これからもう少し子どもと関わる経験ができたらと思った。 

・より保育や幼児教育への関心が高まり、進路を考えることができました。 

・楽しく学べました。 

・昨年は子どもと交流がなかったけど、今回は交流があってとても楽しかったです。 

 

【第２回】８月 4 日（金）【参加高校生 13 名】 

(1)【 めいわ竜洋保育園 】 9:40~11:30 

ア 園長 徳永洋子先生 講話 保育園の概要と保育方針    イ 施設見学、交流 

ウ 職業のやりがい（保育教諭 2 名）    エ 明和会 八谷 重之 理事長 講話 

(2) 静岡産業大学 

ア 13：00～13：50 入江眞理准教授ミニ講義「保育におけるリトミック」（ダンス場） 

イ 14：00～15：00 キャンパス内・こども教育棟施設見学・アンケート記入（保育実習室） 
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第２回 ８月 4 日実施 （参加：13 名、アンケート結果） 

１．今回のツアーに参加した理由（複数回答）    ２．興味をもつことができたプログラム（複数回答） 

３．進路選択に役立ったか            ４．こどもの保育・幼児教育の意義について理解できたか 

５．保育・幼児教育の仕事への関心が高まった ６．参加した感想、今後参加してみたい企画など(自由記述)。 

・大学の保育棟を生で見るのは初めてで、自分の身になると感じられる

所が多くて進学したい学校の一つになりました。 

・実際に教育現場で活躍されている方々や、大学で勉強されている方々

のお話しを聞くことができてとても良い経験になった。 

・昔から保育関係の仕事に興味があったので、今回のツアーの話を聞い

たとき、ぜひ参加したいと感じ参加することに決めた。 

・保育園で初めて男性職員の方の話を聞いたが、男性なりの苦労や悩み

がある中でも、やりがいを感じているというお話しにとても感動した。 

・実際に園児たちと交流したり、ミニ講義を体験したりしてとても楽しく有意義に過ごせた。もっと体を使った企画に参加したい。 

・実際の保育の現場に行くことができてとても良かった。特に園児との交流はとても貴重な経験になったと思う。 

・園児との交流は初めてだったので、今後の進路選択の幅が増えた。 

・子ども達と少しの時間だけれども、遊ぶことができてとても楽しかったです。 

・保育園の施設見学では、建てられたばかりの新しい施設で、新しい発見が多くできたのでよかったです。 

・手拍子や体を動かす活動がとても楽しかった。子どもとの交流をすることができて良かった。 

・めいわ竜洋保育園に行くことができてとてもよかったです。施設も充実していて、子どもたちもとても楽しそうでした。 

・楽しくリズム遊びができました。 

・保育園の施設がとても充実していて、子どもたちがのびのびしていた。 

・リトミックがおもしろかった。 

・３つの進路で迷っていたのでとても参考になりました。私は子どもが好きなので保育士になろうかとゆれています。保育者のやり 

がいの話にとても興味を持ちました。小さい頃保育園の先生になりたいという夢を持っていたので、園児と交流するのが楽しかっ 

たです。 
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【第３回】８月 23 日（水）【参加高校生 21 名】   

(1) 【 磐田市立竜洋東こども園】10:10~11:45 （悪天候、バスの配車遅延のためスケジュール変更で対応） 

ア 施設見学、交流 

イ 園長 松下祐子先生 講話 こども園の概要と保育･教育方針 

ウ 職業のやりがい（保育教諭 2 名） 

エ グループワーク（2 グループに分かれて質問コーナー）  

(2) 静岡産業大学 

ア 13：00～13：50 宮地由紀子准教授ミニ講義「ヒューマンサービスマネジメント」（保育実習室） 

イ 14：00～15：00 キャンパス内・こども教育棟施設見学・アンケート記入（保育実習室） 

第 3 回 ８月 23 日実施 （参加：21 名） 

１．今回のツアーに参加した理由（複数回答）  ２．興味をもつことができたプログラム（複数回答） 

 

 

 

 

 

 

 

３．進路選択に役立ったか            ４．こどもの保育・幼児教育の意義について理解できたか 
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５．保育・幼児教育の仕事への関心が高まったか。６．参加した感想、今後参加してみたい企画など(自由記述) 

・保育者の方のお話を聞く機会ができてとても自分のために役立ちま

した。園児との交流も少しの時間だったが楽しく交流できる 

機会できてよかったです。 

・よい保育教諭になりたいという思いが強くなった。また、よりよい環

境でよりよい授業を受けたいとも思えた。 

・実際に子どもと関わってみてやっぱり子どもってかわいいなと思っ

たし、参加する前よりも子どもに関わる仕事に就きたいという 

思いが強くなった。こども園の保育士の方と話して不安も解消された。この夢を追いかけて子どもの関わる仕事に就きたい。 

・３回とも参加させていただき、とても学びの深い貴重な経験ができました。幼稚園、こども園、保育園の違いを知ることができたの 

が一番よかったと思っています。また園児との交流もとても楽しかったです。 

・園児と交流して遊びや読み聞かせを一緒に行い、「園児が楽しかった」と言ってくれたのでとても嬉しかった。保育者の具体的な話 

を聞けたので読かった。 

・1回目は参加することができなかったが、2回目と３回目に参加することができた。それぞれ違う園に行き、先生方のお話しを聞い 

たり、大学でも新たな講座を受けたりしてとても勉強になった。今後もこういうツアーがあればぜひ参加したい。 

・今回はじめて参加して、実際に子どもと交流したり、保育士さんのお話しを聞いてより保育士という職業に興味が持てました。また 

参加してみたいです。 

・今回参加したことで保育への興味がより深まった。今後も交流などの企画があれば参加してみたい。とても楽しいツアーでした。 

・竜洋東こども園での園児との交流をした際どうすればよいか分からなった時に「お姉ちゃん、一緒に遊ぼう」と言われてとても嬉し 

く、今までの保育への関心が、より深まったと感じられた。とても楽しかったため、また参加したいと思った。 

・まだ将来が決まっていなかったのですが、今回参加させていただいたことにより、保育士になりたいという思いが強くなりました。 

・子どもたちとふれ合えてとても楽しかった。産業大学のこども教育で学んでいる人の話しも聞いてみたいと思った。 

・今回も進路の参考になるお話しをたくさん聞くことができてありがたかったです。子供とふれ合う楽しさを味わえてよかったです。 

・今回はこども園での園児との交流や、実際に現場で働いている先生方に直接話を聞くことができたのが、とても印象に残っていて、 

今後の進路選択のとても参考にできると思いました。楽しく活動できてよかったです。 

・実際に体験しないと分からないこともあるので、体験できてよかったです。関心を高めることができました。 

・保育の仕事のことをよく知ることができて、自分の将来仕事に就き、頑張って働くことができるように、今学生として頑張ろうと思 

えた。 

・こども園への施設見学は初めてだったので、とても貴重な体験になりました。キャンパス内の見学も進路を選択する上でとても参考 

になりました。ありがとうございました。 

・前回より少し長く園児と交流ができてとても楽しかった。一緒に遊んでいると子供は発想力が豊かなんだと思った。ミニ講義は難し 

かった。 

・実際に体験してみることで上手くいった部分、いかなかった部分がわかった。 

・興味深い話を聞けて役に立ったし、もっとこの仕事に興味がわいた。 

・体を動かす授業体験だとありがたいです。今日は、たくさんの時間子供たちと関われて楽しかった！ 

・今回幼稚園での様子などみて、オリジナル教材作りや手遊びなどを知れる企画があったらいいなと思った。 

・私は３回とも参加しました。3回とも私立の幼稚園、保育園、公立のこども園を見学できて、色々な施設の違いを知ることができま 

した。3回とも参加して良かったです。ありがとうございました。 
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